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Oberräder Blättchen 
 

- Juli 2021 - 

 

 
 

 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Mitglieder und Freunde 
der CDU Oberrad, 
 

am 16.07.2021 haben die 
wohlverdienten Schul- und 
Parlamentsferien begonnen. Das letzte 

Schuljahr hat die Gesellschaft vor 
enorme Herausforderungen gestellt. 
Für die Eltern- und die Schülerschaft 

war es mitunter ein Kraftakt, das 
Schuljahr zu meistern. 
 

Ich wünsche uns, dass wir die 6 
Wochen Auszeit nutzen können, um 
Kraft für den bevorstehenden Bundes-

tagswahlkampf und das Schuljahr 
2021/2022 zu tanken. 
 

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim 
Lesen unseres Newsletters und bleiben 
Sie weiterhin gesund! 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Susanne Reichert  Christian Becker 
(Chef-Redakteurin) (Vorsitzender) 

 
 
 

 

Aus der CDU Oberrad 
 
Am 16.07.2021 haben die Schul- und 

Parlamentsferien begonnen. Dies 
bedeutet, dass auch die Amts- und 
Mandatsträger der CDU Oberrad in den 

wohlverdienten Urlaub gehen können. 
Hinter der Mannschaft der CDU 
Oberrad liegt ein spannendes Jahr, das 

mit der Aufstellung der Kandidatinnen 
und Kandidaten für die 
Stadtverordnetenversammlung und 

den Ortsbeirat begonnen hat. Es folgte 
ein durch die Corona-Pandemie 
deutlich erschwerter Wahlkampf, da 

nahezu alle Kontakte mit den 
Bürgerinnen und Bürgern 
eingeschränkt und auf ein nötiges 

Minimum reduziert werden mussten. 
 
Das Ergebnis des 14. März 2021 war 

ernüchternd. Die CDU Frankfurt sowie 
die CDU im Ortsbezirk 5 sind nicht 
mehr stärkste Kraft. 

 
Während es der CDU im Ortsbezirk 5 
gelungen ist, eine Koalition mit SPD 

und FDP einzugehen, wird die CDU-
Fraktion Frankfurt am Main in die 
Opposition müssen. Bürgermeister 

Becker, Stadtrat Schneider und 
Stadträtin Prof. Birkenfeld wurden am 
15.07.2021 bereits zum ersten Mal 

abgewählt. 
 

Wir dürfen gespannt sein, wie sich die 
Politik in der Stadt Frankfurt am Main 
und im Ortsbezirk 5 nach den Ferien 

entwickeln wird. 
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Aus dem Ortsbeirat 5 

 
Die letzte Sitzung des Ortsbeirates 5 
fand am Freitag, dem 02.07.2021 in 

Saalbau Südbahnhof statt. 
 
In einem interfraktionellen Antrag 

fordert Ortsvorsteher Christian Becker, 
dass der Magistrat für den Alten 
Friedhof Oberrad neue Gießkannen 

beschaffen solle. Die Beschaffung wird 
vom Ortsbeirat aus dem 
Ortsbeiratsbudget bezahlt 

(OF 102/5). 
 
In einem weiteren Antrag fordert 

Christian Becker den Magistrat auf zu 
prüfen und zu berichten, an welchen 
Stellen im Süden des Stadtteils 

Oberrad weitere Freizeitgärten 
geschaffen werden können. Gerade die 
Corona-Pandemie hat gezeigt, dass 

hier ein erhöhter Bedarf besteht 
(OF 103/5). 
 

Des Weiteren fordert Christian Becker, 
in der Wiener Straße gegenüber der 

Liegenschaft Wiener Straße 122 einen 
Verkehrsspiegel anbringen zu lassen 
(OF 104/5) und den Gehweg der 

südlichen Wiener Straße zwischen den 
Liegenschaften Wiener Straße 102 und 
Wiener Straße 122 instand setzen zu 

lassen (OF 105/5). 
 
Zudem fordert Ortsvorsteher Christian 

Becker, zu Beginn der 
landwirtschaftlich genutzten Wege im 
Stadtteil Oberrad jeweils das 

untenstehende Piktogramm auf der 
Fahrbahn aufzubringen (OF 106/5): 
 

 
Foto: Michael Stauder 

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates 5 

findet voraussichtlich am Freitag, dem 
10.09.2021, um 19:00 Uhr, Saalbau 
Depot Oberrad, statt. 

 

 
 
Falls Sie ein Anliegen haben, richten 
Sie dieses bitte per Telefon oder Mail 

oder Brief an uns. Wir sind für Sie da! 
 

 
Aus der 

Stadtverordnetenversammlung 

 
Mittlerweile hat sich die 
Rathausmehrheit aus GRÜNE, SPD, 

FDP und VOLT auf den Zuschnitt der 
neuen Ausschüsse geeinigt. In der 
kommenden Wahlperiode gehört 

Christian Becker den Ausschüssen 
„Bildung und Schulbau“, „Kultur, 
Wissenschaft und Sport“ sowie 

„Soziales und Gesundheit“ und den 
dazugehörigen Arbeitskreisen der CDU-
Fraktion Frankfurt am Main an. 

Zusätzlich fungiert Christian Becker als 
kulturpolitischer Sprecher und Leiter 
des Arbeitskreises „Kultur, Wissen-

schaft und Sport“. 
 
Die Aufgabenbereiche „Integration“ 

und „Umwelt“ gehören künftig nicht 
mehr zu Beckers Aufgabenfeldern. 
 

In seiner Funktion als Stadtverordneter 
brachte Christian Becker folgende 
Fragen in die 3. Fragestunde der 

Stadtverordnetenversammlung am 
15.07.2021 ein: 
 

 
 
 

 

https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_102-5_2021.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_103-5_2021.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_104-5_2021.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_105-5_2021.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_106-5_2021.pdf
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Radweg Hans-Thoma-Straße 

 
Im Rahmen der Vorstellung der 
Machbarkeitsstudie "Schweizer Straße" 

für die Mitglieder des Ortsbeirates 5 
am Dienstag, dem 22.06.2021, wurden 
auch weitere Radverkehrsmaßnahmen 

im Frankfurter Süden vorgestellt. Die 
Hans-Thoma-Straße war unter diesen 
Maßnahmen - noch - nicht zu finden. 

 
Daher frage ich den Magistrat: 
 

Welche kurz-, mittel- und langfristigen 
Planungen gibt es bezüglich der 
Einrichtung einer Radverbindung durch 

die Hans-Thoma-Straße? 
 
Es antwortete StR Oesterling: 

 
Im derzeit in Aufstellung befindlichen 
Radverkehrskonzept für die südlichen 

Stadtteile wurde die Hans-Thoma-
Straße als Nebenroute identifiziert. 
Derzeit gibt es aber keine konkreten 

Planungen zur Einrichtung einer 
Radverkehrsanlage 

 
Die Hans-Thoma-Straße hat eine im 
Regelquerschnitt zirka 9,50 m – 10,00 

m breite, dreistreifige Fahrbahn. Eine 
Lösung für den Radverkehr kann nur 
innerhalb dieser Breite entwickelt 

werden. 
 
 

 
Verbesserungen Containeranlage 

Mühlbergschule 

 
Auch zum Schuljahr 2020/2021 wird 
die Mühlbergschule nicht in die 

Räumlichkeiten im Lettigkautweg 
zurückkehren können und in der 
Pavillonanlage im Länderweg 

verbleiben müssen. Mit der Anregung 
an den Magistrat vom 11.06.2021, OM 
307, hat der Ortsbeirat 5 den Magistrat 

aufgefordert, an der Containeranlage 
Verbesserungen hinsichtlich 
Sanitäranlagen, Luftfilter, Heizung und 

Digitalausstattung vorzunehmen. 

Bis zum Beginn des Schuljahres 

2021/2022 verbleiben nunmehr noch 6 
Wochen. 
 

Daher frage ich den Magistrat: 
 
Welche der vom Ortsbeirat 5 an den 

Magistrat herangetragenen 
Verbesserungsvorschläge hinsichtlich 
der Sanitäranlagen, der Luftfilter, der 

Heizung und der Digitalausstattung 
sieht dieser in den kommenden sechs 
Wochen als umsetzbar an? 

 
Es antwortete StR Schneider: 
 

Die Verbesserung der Sanitäranlagen 
wurde durch das zuständige Amt für 
Bau und Immobilien geprüft. 

Hinsichtlich des Ergebnisses befindet 
sich das Amt mit der Schule im 
Austausch. Es fand eine Begehung der 

Pavillonanlage durch das Gesundheits-
amt statt. Hierbei wurde festgestellt, 
dass eine Nutzung von Luftfilter-

geräten nicht erforderlich ist.  Der 
Einsatz von Luftfiltergeräten kann das 

ausreichende Lüften und Einbringen 
frischer Luft nicht ersetzen. Intensives, 
sachgerechtes Lüften verfolgt neben 

anderen sehr effektiv das Ziel einer 
wirksamen Abfuhr und damit 
Verringerung der Konzentration 

luftgetragener Viren (Verdünnungs-
effekt) und soll auf diese Weise 
präventiv das Infektionsrisiko in 

Innenräumen senken. Dies erfordert 
regelmäßiges Stoßlüften. 
 

Bei den Handwaschgelegenheiten in 
den Klassenzimmern könnten andere 
Armaturen, welche mehr Spritzschutz 

bieten, empfohlen werden (ggf. 
Einhebelmischer). Durch die Multi-
funktionsnutzung der Räume (Kreativ- 

und Lernbereich) sind die derzeitigen 
Ausgusswasch-becken durchaus 
zweckmäßig (z. B. zum Malpinsel 

säubern). 
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Hinsichtlich der Bereitstellung von 

zusätzlichem Warmwasser ist zu 
bedenken, dass hierbei das Thema 
Legionellen berücksichtigt werden 

sollte. Die Wassertemperatur hat 
zudem i. d. R. keinen Einfluss auf die 
Reduktion der Mikroorganismen. Viel 

wichtiger sind die Dauer des 
Händewaschens und das Maß der 
Reibung beim Einseifen der Hände 

sowie das gründliche Abtrocknen der 
Hände.  
 

Auch zur Ausstattung mit WLAN 
besteht bereits Kontakt mit der Schule. 
Ein provisorisches WLAN ist am 

Interimsstandort der Containeranlage 
durch die Bereitstellung von mobilen 
WLAN-Routern avisiert. Das von der 

Stadtverordnetenversammlung am 
02.07.2020 beschlossene 
flächendeckende WLAN für Frankfurter 

Schulen wird am Standort 
Lettigkautweg bereitgestellt.  
Aufgrund der erneuten Verschiebung 

des Fertigstellungstermins für den 
Standort Lettigkautweg wurde die 

Ausstattungsplanung verschoben. 
 
Für den Standort Lettigkautweg 

wurden in Absprache mit der Schule 
zehn interaktive Whiteboardsysteme 
bestellt. Zusätzlich ist geplant, die 

Schule über den Digitalpakt mit 
Dokumentenkameras und Beamern 
auszustatten. 

 
 
Die nächste Sitzung der 

Stadtverordnetenversammlung findet 
am Mittwoch, dem 08.09.2021 um 
16:00 Uhr im Rathaus Römer, 

Plenarsaal, statt. 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

Presse 

 
„Ein großer Tag für Eintracht 
Frankfurt“ 

 
Der Ortsbeiratsvorsitzende Christian 
Becker meinte: „Die Eintracht 

vermittelt ein Lebensgefühl. Das wird 
hier perfekt zum Ausdruck gebracht.“ 
 

Zum kompletten Artikel 
 
 

Ständchen für die neue Straße der 
Eintracht in Frankfurt 
 

Auch für Ortsvorsteher Christian 
Becker war es ein besonderer Anlass. 
Zum einen, weil der Ortsbeirat nicht 

viel mehr Entscheidungsbefugnis habe, 
als über Straßennamen zu 
entscheiden. 

 
Zum kompletten Artikel 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

https://klub.eintracht.de/news/ein-grosser-tag-fuer-eintracht-frankfurt-133797?fbclid=IwAR2ehKHiLgIlqsEtgniE5vu3idam8U3C_w0SjlM-8kkLWDxGDWkZPNMgvbs
https://www.fr.de/frankfurt/staendchen-fuer-die-neue-strasse-der-eintracht-in-frankfurt-90843505.html?fbclid=IwAR1buPrd2PqgOzTXXjyq-lbWABiANgjeF4zjFH6TZ2ARDfzmIhoam5Ugn4k
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Pavlos‘ Perspektive 

 
Eine Kolumne von Pavlos Tsachidis 
 

 
 
Achtung vor Betrugs- oder 
Diebstahlsfallen  

 
Gerade durch den Corona-Lockdown 
hat die Cyberkriminalität in unserem 

Land zugenommen. Jedoch finden auch 
die analogen Betrugs- und 
Diebstahlstaten in unserem Stadtteil 

weiterhin statt. 
In den letzten Monaten ist es leider 
öfter vorgekommen, dass gewisse 

Personen die Arglosigkeit mancher 
Bürgerinnen und Bürger ausnutzten, 
um sich Zugang in deren Wohnung zu 

verschaffen. Dabei wurden den 
Geschädigten Geldbeträge entwendet 
und es entstanden Schäden im nicht 

unerheblichen Bereich. Meist agieren 
diese Personen organisiert und in einer 
größeren Anzahl und geben sich als 

Vertreter von Strom-, Wasser- oder 
Telekommunikationsanbietern aus, die 

nur mal kurz den entsprechenden 
Zähler überprüfen möchten oder die 
Netzgeschwindigkeit kontrollieren 

wollen. Haben sich die Personen erst 
einmal Zugang zu der Wohnung 
verschafft, versucht die Person den 

Geschädigten durch Gespräche 
abzulenken, während eine andere 
Person die Räume nach Wertsachen 

durchsucht. Seien Sie sich bewusst, 
dass sowohl die Strom-, Wasser- oder 
Telekommunikationsanbieter ihr 

Erscheinen vorher anmelden. 
Darüber hinaus ist es aber auch schon 
vorgekommen, dass sich Personen als 

Polizeibeamte ausgegeben haben und 
von den Geschädigten hohe 

Geldbeträge verlangen, um eine 

mögliche Strafanzeige gegen enge 
familiäre Angehörige fallen zu lassen. 
Mit diesem perfiden Trick wird bei den 

Geschädigten eine Drucksituation 
geschaffen, diese wollen den nahen 
Angehörigen durch die Geldzahlung vor 

weiteren Unannehmlichkeiten bewah-
ren.  
Auch hier muss man sich im Klaren 

sein, dass die Polizei niemals um Geld 
bitten würde, um von der Strafver-
folgung abzusehen. Bitte passen Sie 

bitte auf! 
 
 

Termine 
 
 

Stammtisch der CDU Oberrad 
10.08.2021, 20:00 Uhr 
„Grüne Soße und Mehr“ 

Offenbacher Landstraße 357 
60599 Frankfurt am Main 
 

Sommergrillen der CDU Oberrad 
27.08.2021, 19:00 Uhr 

Waldhotel „Hensel’s Felsenkeller“ 
Buchrainstraße 95 
60599 Frankfurt am Main 

Anmeldung erforderlich unter: 
susanne@reichert-family.de 
 

 
 
 

 
 
 

 

Impressum 

CDU Oberrad 

Christian Becker 

Alfred-Delp-Straße 32 

60599 Frankfurt am Main 

Tel: 069 /65 30 31 85 

Fax: 069 /96 52 01 81 

Mail: christian.becker@cduplus.de 

Web: www.cdu-oberrad.de 

 


